

## YA SE PUEDE PEDIR CITA CON EL MÉDICO A TRAVÉS DE INTERNET

**Vva. de la Cañada, 12 de feb.-** Los vecinos adscritos al Centro de Salud "Villanueva de la Cañada", ubicado en la calle Eras de Móstoles, tienen a partir de ahora la posibilidad de pedir cita previa con su médico, pediatra o profesional de Enfermería a través de Internet. En breve, el sistema de citas online entrará también en funcionamiento en el Centro de Salud "El Castillo", ubicado en la calle Valle de Esteribar.

El servicio, activo los 365 días del año y 24 horas al día, se presta a través del Portal de Salud de la web de la Comunidad de Madrid: [www.madrid.org](http://www.madrid.org). Además, este servicio permite al ciudadano cambiar o anular una cita y la posibilidad de consultar las citas que tiene pendientes en su centro de salud.

### ¿Cómo acceder?

Una vez dentro de la página [www.madrid.org](http://www.madrid.org), el usuario tendrá que hacer clic en SANIDAD (margen superior) para entrar en el Portal de Salud. Una vez dentro, deberá hacer clic en CITA SANITARIA ONLINE. Para acceder al servicio hay que introducir, en el "Acceso a usuarios", el código de la tarjeta sanitaria, la fecha de nacimiento y el número de D.N.I incluida la letra. Si la solicitud es para un menor de 14 años, además del código de la tarjeta sanitaria del menor, se debe introducir el documento de identidad del adulto que solicite la cita en su nombre.

